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心系民生建真言 聚焦发展献良策
缘来贸易行董事长 安红志

抓大不放小 注重小微企业健康发展
郑州振清生物科技有限公司总经理 韦晓燕

提高招商引资成功率

政府工作报告从六个方面总结
了去年的工作，从四个方面对今年的
工作重点作了安排和部署。对于疫
情防控工作更是做出了强有力的部
署。同时出台了应对疫情、促进经济
平稳健康发展的系列举措，以推动全
面复产复工复学。我作为实践者、见
证者、受益者，感同身受，广大民众有
目共睹。

2020年是不平凡的一年，作为文

化产业的从业
者，希望把灾
难 当 作 教
材，提升爱
国主义教
育，加强民
众思想深处
对民族、对国
家的认同教育和
荣辱观教育。

科普书店经理 何玉娟

提升爱国主义教育

为破解企业发展难题，增强企业
发展信心，希望政府进一步加大企业
帮扶力度，在资金、人才、市场、资源
等方面提供更贴近、更精准的优质服
务，建议政府适时成立产业发展引导
基金专门机构，帮扶互联网+、电商直
播、物流仓储、智慧城市等中小企业
发展，资源整合、汇聚力量、促进企业
转型升级。在营造优质营商环境的
同时，围绕新兴产业“建链”、优势产
业“补链”、产业集群“强链”，从更高
层面上致力于打造更大的生态双创
圈。据前期调查走访，目前标准化厂

房、仓储配套备
受中小企业
青睐，而企
业购买力
有限，建议
企 业 厂 房
建设由政府
引导，社会资
本参股运营，撬动
更多的社会资金，筑巢引凤，吸引一
批上下游关联企业形成产业集聚，从
培育孵化开始，政企同心实现高质量
发展，强劲带动上街区经济发展。

中关村e谷（郑州）众创空间总经理 尹帅

政企同心实现高质量发展

北大培文学校教师 焦建群

进校园的文化种类和数量应有选择有控制
政府工作报告全面展示了上街教

育的发展成果，充分肯定了上街区教育
工作取得的卓越成就。从建设打造黄
河流域新的经济增长极、打造人民满意
的上街的高度，对教育提出了新要求、
新目标。为全体教育工作者指明了方
向，鼓舞了干劲。近年来，上街教育发
展进入快车道，高考成绩突出，连年刷
新历史纪录。今年虽然遇到百年不遇
的疫情，但在上街区委、区政府“停课不
停学”方针的指引下，各学校组织得力，
认真备课，教学效果突出。在开学之后
郑州市组织的高三第二次质量预测中，

取得了比往年
更好的成绩。

现在流
行文化进
校园，丰富
了 学 生 生
活，传承了
传统文化。建
议进校园的文化种
类和数量应有选择、有控制。选择有
当地特色、有代表性的文化，数量不要
太多，做到既弘扬了传统文化，又不影
响正常的教育教学秩序。

国家将郑州定为高质量发展区
域增长极、“黄河流域生态保护和高
质量核心示范区”的国家中心城市的
高端定位，使我们上街区也迎来了空
前的发展机遇。但是，由于我们上街
区远离郑州主城区的特殊原因，上街
区主城区的城市服务配套体系还不
够完善，城市品位不够高，使我们的
招商引资、人才引进、经济发展、宜居
宜业城区构建都受到制约。

希望政府在招商引资的同时，要
苦练内功，大力发展我区主城区的公

共交通，增加公
交线路密度
及公交车投
放量，在商
业、餐饮业
繁 华 地 带
科学规划停
车位，方便市
民、客商出行。同
时还要倡导绿色出行，引领低碳生
活，努力打造整洁、有序、舒适、愉悦
的城市环境。

河南江泰机械制造有限公司总经理 张宝敏

倡导绿色出行 引领低碳生活

在此次抗击新冠肺炎疫情过程
中，中医药全程参与且在减轻发热症
状、控制病情进展等方面发挥的重要
作用是有目共睹的。作为一名中医
大夫，内心非常振奋。同时，我更加
体会到了提高中医药服务能力，大力
推进我区中医药事业发展的必要性，
区中医院的扩建成了一个急需解决
的问题。

作为一名政协委员，建议加大对
区中医院建设发展的投入力度，加快
完善区中医院的基础建设和硬件配
置，推进中医院走上快速高效、健康

有序的发展道
路，使中医药
在健康上街
的建设中、
在持续的
疫 情 防 控
中发挥更大
的作用。同时
也能降低全社会
的医疗卫生成本，降低群众就医负
担，给老百姓提供优质的中医药服
务，方便群众就近治疗，解决群众看
病难、看病贵问题。

区中医院针灸科主任 李惠君

加强区中医院建设 促进中医药事业发展

作为一名政协委员，在听取政府
工作报告后，我非常振奋，感觉又多
了一份沉甸甸的责任。报告中指出
的“四个美丽”三年行动计划，着力
建设美丽上街，我相信上街的未来会
发展更稳、更好、更扎实、更辉煌。目
前，上街区已发展有通航产业示范
区、国际陆港第二节点及各个产业集
聚区，但物流通道只有连霍高速可以
通行。物流产业是地方经济发展的
见证者，建议区政府打通向东连接郑

州、向西连接洛
阳的物流快
速通道，为
上街发展
美丽经济
打下坚实基
础。例如贯
通中原西路、
陇海西路、科学大
道及 314连接线，协调上街区以外路
段管辖区域物流道路。

河南金龙门窗有限公司总经理 周振伟

发展产业集聚区 打通物流快速通道

区
政
协
委
员
说

作为我国民营经济的细胞之一，
我深刻理解到每个中小微企业在历
史变革的重要时期，都要“努力在危机
中育新机，于变局中开新局”，及时调
整企业经营战略，躬身入局，开源节流
应对变化，不断提升企业的实力和竞
争力，努力成为行业标杆企业，为新时
代美丽上街建设做出积极贡献。

招商一直是区政府近些年来的
重点工作，作为一名政协委员建议：
一是以企业为主导，充分发挥各个企
业负责人在市场经济中长期接触的
上下游关联客户的优势，了解客户的
各种需求。通过定期召开座谈会的
形式，会前提前做调查了解意向，安
排政府相关部门人员参加，会后积极
对接，明确目标，有的放矢考察招商，

提高招商成功
率。二是以
政 府 为 主
导，首先摸
排区属企
业状况，按
类别归纳管
理。在政府资
源畅通的优势下，
当有商机时可以召集企业尽量参加
招商活动；在招商过程中，通过客商
考察和本地企业走出去等形式，把政
府的公信力和企业家的洞察力最优
结合。企业家更容易明白客商心中
所想所忧，政府更能精准把握对客商
的服务要点，使招来的项目落得下、
稳得住、结硕果。

今年的政府工作报告总结成绩
中肯实在，谋划工作务实为民。报告
中对陇海安居等 20多个社区进行全
面升级改造，改善居民的生活环境，
合力打造“美丽人居”。作为土生土
长的上街人，切身体会到了满满的获
得感和幸福感。报告提出的要加快
郑州市第十五人民医院、许昌路小学
的建设，并大手笔引进中原工学院民
航校区等民生实事，进一步增强了身
为上街人的优越感和自豪感。

关于上街的经济发展，报告中提
出引进了奥克斯产业园、建设“东虢
湖核心板块”等大项目，更加提振了
企业家们的信心和决心。

作为三产
服务业的一
名 政 协 委
员，建议上
街区在今
后 的 经 济
发 展 方 面
“ 抓 大 不 放
小”，在实施大项
目带动战略的同时，也要注重小微企
业的健康发展，优化营商环境，进一
步细化支持政策，对小到一个早餐
店、理发店乃至地摊经济，都给予良
好的发展环境，从而解决就业难题，
方便市民生活。

上街区融媒体中心供稿上街区融媒体中心供稿


